

Lundi 18 juillet 2022

La FICAM rend hommage à Margaux Durand-Rival

La FICAM a eu l'infinie tristesse d'apprendre la disparition de Margaux Durand-Rival, artiste appréciée pour ses compétences et son savoir-faire technique mais aussi pour ses valeurs humaines d'écoute et de partage.

Margaux Durand-Rival a été formée dans les plus grandes écoles françaises de l'image (Supinfocom, Les Gobelins). Après son expérience chez The Third Floor à Londres, où elle a pu approfondir son expertise dans le domaine de la supervision de Prévis pour la réalité virtuelle, elle décide de rapatrier ses compétences en France en tant que superviseuse VFX au sein des Androïds Associés puis en tant que cofondatrice du studio LED Dark Matters au sein duquel elle occupait le poste de Vice-présidente pour la partie créative. Margaux Durand-Rival s'est par ailleurs dévouée pour l'intérêt général en s'investissant notamment au sein de la commission d'aide aux industries techniques du CNC (CIT) et en faisant partie du jury d'experts du « Choc de modernisation », dispositif essentiel pour la poursuite de la structuration de notre secteur.

Nous perdons trop tôt un membre de la grande famille des industries techniques et la FICAM tient à saluer avec respect et affection sa mémoire, en transmettant nos pensées à sa famille, et en particulier à son époux et à ses filles, ainsi qu'à ses proches.